
EMENTA: REQUER O ASFALTAMENTO NO FINAL DA RUA

ÁLVARO  DE  LACERDA  CHAVES  CONFORME

ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos producados em nosso gabinete
parlamentar,  por moradores da Rua Álvaro de Lacerda do bairro Ipiranga, que solicitaram
providências da Prefeitura Municipal quanto ao asfaltamento no final desta via pública,
próximo ao numeral 1200.

CONSIDERANDO que  no  final  desta  via  pública,  não  está
asfaltado, e o asfaltamento poderia interligar esta via pública com a Rua Padre Bento Dias
Pacheco, favorecendo a mobilidade urbana dos moradores entre estes bairros. 

REQUEREMOS,  nos  termos constitucionais  e regimentais,  e
após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado o Poder Executivo, para que por meio da
secretaria competente, avalie o caso e adote as medidas que considerar necessárias.
Após seja dado retorno a esta Casa de Leis.

Sala das Sessões, 16 de agosto de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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